

Boletín número 62, junio 9 de 2022

## Con una inversión de \$8.500 millones, avanza remodelación y actualización física de Red Salud Armenia



Según el cronograma establecido en la fase 1 de la ampliación, remodelación y actualización física de la Unidad Intermedia del Sur, se ejecuta la obra con una inversión de \$8.500 millones, donde se iniciaron las actividades de excavación, labores de cimentación de vigas, pilotes y dados estructurales.

A la fecha, la construcción presenta un avance del 17% y cuenta con un equipo de trabajo cercano a las 23 personas, que laboran buscando que la intervención finalice el próximo año, para brindar mayor comodidad a los usuarios.

“Nuestro propósito es mostrar mes a mes el avance de la obra que se adelanta en la Unidad Intermedia del Sur, pues el objetivo principal es mejorar nuestro servicio y que este sea visible en la comunidad. Hoy vemos un hospital que busca una adecuada reestructuración para beneficio de los cuyabros, en lo que respecta a su planta física. Esperamos que los usuarios se sigan apropiando de nuestros servicios y acudan a nuestra red porque esta remodelación es pa' todos”, manifestó el gerente José Antonio Correa López.

José Antonio Correa López  
Gerente